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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ
点鐘 於：ホテルトラスティ名古屋栄
＜ロータリーソング＞ 「奉仕の理想」 　　　19：00～

＜ロータリーソング＞ 「我らの生業」 総合司会 伊藤　広治幹事

ハンバーグ

＜出席報告＞ サラダ

会員総数 　　21名
出席者　　  　１２名  出席率５７．１４% 　　前々回補正出席率　９５．２４%  

＜来訪者＞
・ 国際ロータリー第2760地区　東尾張分区　ガバナー補佐　　丹羽　司一さん
・ 国際ロータリー第2760地区　地区副幹事　　原田　保男さん(西尾RC)
・ 国際ロータリー第2760地区　東尾張分区　分区幹事　　　　　大島　昭夫さん
・ なごや企画工房　　 平岩　敬章様

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ
皆さんこんにちは！　8日の日曜日は私にとっては忘れられない事が2つ有
りました。
皆さん、ご存知の2020年東京オリンピック招致の決定7年後は何歳になっ
ているのかと、孫達や自分の周りの人の年齢を数えて2020年の姿を色々と
想像し、将来の夢を膨らますことが出来、楽しみが又一つふえたと思いまし
た。
又、もう一つは岩倉ロータリークラブ創立35周年記念講演会が開かれ、講
師として裏千家15代家元、千　玄室大宗匠が「平和と奉仕」との演題での

本日はゲストは、ガバナー補佐訪問として国際ロータリー第2760地区東尾張分区ガバナー補佐の丹羽司一
さん、西尾ロータリークラブの地区副幹事原田保男さん、東尾張分区分区幹事の大島昭夫さんにお出かけ
頂いておりますが、身内という事でいつもより気楽な気持ですが本日のご指導よろしくお願い致します。又、
来年2月15日に当クラブがホストを務めるインターシティミーティングについて、お手伝いをお願いしているな
ごや企画工房の平岩さんにもお出かけいただいておりますので、よろしくお願いいたします。

お話をお聞きする事が出来ました。講師の千　玄室大宗匠はロータリーの大先輩で当年90歳、京都RC所
属,地区ガバナーをはじめ国際ロータリー理事、国際大会RI委員長、国際ロータリー栄誉賞授与、2012～公
益法人ロータリー日本財団理事長等歴任、今回の講演会は岩倉RCの方々が16名で頑張っている、これは
なんとかしなくてはと、引き受けて下さったそうです。お話の中でロータリーでよく出てくる「奉仕」についての
お話があり、奉仕とは日本人的に言えば、「布施」と云うか分かり易く言い換えると「よろこんでもらうこと」それ
も誰でも出来る仏道修行「無財の布施」お金がなくても誰でも出来る布施、すなわち、1.眼施2.和顔施3.愛
語施4.身施5.心施6.壮座施7.房舎施、「この7つの事の中の一つでも実行してください」と言われました。この
事を今日出席の皆さんにお伝えをしたかったのです。大変心に残るお話でした。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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＜委員会報告＞
　　　　◆ニコボックス委員会

・ ガバナー補佐訪問お世話になります。 　　東尾張分区ガバナー補佐 丹羽 司一
　　RID2760地区 副幹事 原田 保男
　　東尾張分区　分区幹事 大島 昭夫

・ 山田 文明

・ 伊藤 広治

・ 白石政二郎

・ 冨田 盛義

・ 日野 典子
・ 安田 茂樹
・ 本日もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫

　　　　　　“　　おもてなし　　気分次第で　　裏はあり　　　”
（敬称略）

＜幹事報告＞ 伊藤広治幹事
１） 役員・理事会報告

    ① 10日例会終了後IMについてなごや企画工房様との打ち合わせ
② 8月分会計報告　・・・　承認
③ 長久手市民祭りにについて・・・11月10日(日)、11月12日(火)振替休会
④ メークアップ方法について

２） 9月17日(火)24日(火】トヨタ博物館休館日のため　夜間例会に変更
　・両日：19：00～　ホテルトラスティ名古屋栄

３）  配布物　・・・　ロータリーの友「9月号」
４）  9月12日　地区米山委員長会議…大島昭夫委員長出席

＜卓話＞ 演題　： ガバナー補佐訪問に寄せて
講師　： 東尾張分区　ガバナー補佐　　丹羽　司一さん

丹羽ガバナー補佐、原田地区副幹事、大島分区幹事ようこそお越しいただ
きました。本日はよろしくお願いします。

ガバナー補佐丹羽司一さん、地区副幹事原田保男さん、分区幹事大島昭
夫さん、本日ガバナー補佐訪問ありがとうございます。クラブ協議会よろしく
ご指導お願い致します。なごや企画工房秘話岩さんようこそお出でいただ
きありがとうございます。

例会の前にガバナー補佐さん方との懇談会において、現在私達愛知長久手RCでの抱えている問題や方針
についてご指導を頂きました。又現在、東尾張分区内11RCの各クラブへガバナー補佐訪問として訪問され
ている中で、各クラブのクラブ運営へ対する熱心な取り組みの様子を見聞きされた中で感銘をうけられた事
などを、お聞きして当クラブに対して参考になるような事を指導して頂きました。今後、我クラブはこれを元に
クラブ全員がひとり、ひとり、力を合わせて一つずつ、実行して行きたいと思います。
例会後のクラブ協議会において、当クラブの各委員長さんから今年度の方針、事業計画を発表して頂き、そ
れぞれに的確なアドバイスをして頂き、来年2月のIM大会へ向けて今後のクラブ運営の参考にしながら、円
滑なロータリー活動を進め、実りあるものに出来たらと思います。
ガバナー補佐訪問も、残りあと瀬戸地域の3RCになったそうでご苦労様です。
今日のガバナー補佐の卓話もよろしくお願い致します。

東尾張分区丹羽司一ガバナー補佐をお迎えいたしました。本日もよろしく
お願い致します。
本日もよろしくお願いします。ガバナー補佐ご一行様ようこそいらっしゃいま
した。久しぶりのクラブ参加楽しんでおります。

ガバナー補佐訪問ご苦労様です。本日もよろしくお願い致します。

この度、東尾張分区ガバナー補佐を拝命した愛知長久手ロータリークラブの丹羽司一
です。責任の重さを痛感しつつも、今日はこうしてホームクラブ愛知長久手ロータリー
クラブの例会ではありますが、さまざまなロータリークラブの例会及び地区委員会に出
席させていただき、交流を持つ機会が増えましたことに、大きな喜びを感じています。
　さて、ロン･Ｄ･バートンＲＩ会長は２０１３年－２０１４年のテーマとして「ENGAGEROTARY  CHANGELIVES」
を掲げられました。「ENGAGE」というと婚約指輪を想像してしまいますが、「契約」という意味以外に「従事す
る」という意味があるんですね。ですから、これを日本語訳では「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生
を」としています。
我がＲＩ２７６０地区 田中正規ガバナーはこのテーマを踏まえて、「磨いて輝こう」とのキャッチフレーズを掲げ
られました。言葉は田中ガバナーのオリジナルですが、ロータリーを実践する中で自らを磨き、人生の中で
自らを輝かせよう、という意味では、バートン会長の言葉と同じことをあらわしているのだと思います。この田
中ガバナーの言葉を受けて、私は「切磋琢磨」ということを皆さんにお願いしたいと思います。切磋琢磨とい
うのは、もとは中国から最古の詩集である「詩経」を出典とする言葉です。「切」は骨を切るということを意味し
ます。「磋」は象牙などを研ぐこと、「琢」は石や玉を打ちたたくこと、「磨」は文字通り磨くことを意味していま

ガバナー補佐訪問ご苦労様です。本日もよろしくお願い致します。



地区副幹事　原田　保男様　　：　　ワールドフード・ふれ愛フェスタ（WFFF）について
国際ロータリー第2760地区 田中 正規ガバナーのご案内を代読いたします。
　時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

＜クラブ協議会＞
司会進行 幹事　伊藤広治さん 議事録作成　　白石政二郎さん

出席者 会長・幹事・各委員会委員長

講評
 ① 
 ② 

③ ロータリー財団の大口寄付者を当RCから期待する。

各委員会を委員長が兼任することが多いい場合、委員会の数を縮小すことも今後は可能である。
全体的にはよくまとまった方針・事業計画ではあるが、事業計画が多達成不可能な感があると思
われる。

　本年度役員の方々はすでにいろいろな企画を予定されていると推察しますが、地区
としても各クラブのパワーアップ、会員の意識向上に更に貢献したいと思っています。
研修以外にも全員参加型の大きなイベント（祭り）があれば、会員間の意識が盛り上が
ると考えています。
　ＲＩの優先目標である「公共イメージと認知度の向上」について、以前より力をいれている「ポリオ・プラス」が
ありますが、日本では余り知られていません。ガバナー会ではロータリー創立記念日２月２３日に全国一斉に
新聞等でポリオ撲滅の広告を企画しています。
　また、名古屋和合ＲＣの企画で“ワールドフード・ふれ愛フェスタ”というチャリティーイベントを２０１３年１１月
２日・３日・４日に名古屋、栄、久屋大通公園で開催予定しています。これに地区は協賛することにしました。
一般市民を巻き込んでのイベントのあり方を今後のロータリー活動のひとつと位置付け、ポリオ撲滅を前面
にうたいロータリアンも会場まで足を運んでいただき、参加することでご支援ご協力を！また各クラブにてチ
ケットの取りまとめをお願いします。一般の方も入場し、ロータリーをよく知っていただくことになります。海外
ではこのようなチャリティーはよく見られますが、日本ではロータリーとしては初の試みであります。第２７６０地
区の全クラブがご協力いただき、国際奉仕、社会奉仕への参加をどうかお願いします。

す。お分かりかもしれませんが、これはすべてものづくりの作業です。これらの作業には手間と緻密さが要求
されます。このことから、勉強したり道徳に励んで人間を成長させることや、競い合い励まし合って互いをみ
がく様を「切磋琢磨」という様になりました。私たちロータリアンも、こうした例会での交流を通じて、お互いを
大いに磨きあい、田中ガバナーのおっしゃる「輝き」を発していきましょう。
さて、これまで申し上げた理念に基づいて、具体的に実践をお願いしたいことがあります。
ひとつは会員増強です。
ロータリークラブというものがいったいどういうものなのか、世間的にはまだまだ認知が高まっていません。こ
れは私たち一人一人の発信力が不足しているせいでもあります。ロータリーでの活動を通じて自らを磨き、
人間的な魅力を輝かせること、そしてそういう体験を周りにも伝えていくことが大切なのです。一人一人が
ロータリーの広告塔として魅力を広めていけば、そうした場に参加したいという方が増えていくのだと考えま
す。
もうひとつお願いしたいのは「世界で良いことをしよう」という理念に基づく「ロータリー財団」へのご協力で
す。ロータリー財団の目的は、ロータリアンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済するこ
とを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。国際交流と優秀な若者の育成を目的と
したロータリー米山記念奨学会へのご協力と併せて、皆様方の積極的なご協力をお願い申し上げます。
最後になりますが、田中ガバナーのキャッチフレーズである「磨いて輝こう」を意識し実践することで、有意義で達成感ある年度にできますよう、ご出席の皆様のご協力をお願い申し上げるとともに、皆様のご健勝と愛知長久手ロータリークラブのご隆盛をご祈念申し上げまして、挨拶とさせていただきます。

　 　

９月２４日（火） １０月1日（火） １０月９日（水） １０月１５日（火)

親睦夜間例会
19：00～

（ﾎﾃﾙﾄﾗｽﾃｨ名古屋栄）

１０月８日振替休会
ガバナー公式訪問
４RC合同例会
(グレイセル)

規定休日
卓話：地区青少年交換
委員会　委員

(トヨタ博物館）
　


